

Приложение № 1 к Приказу № <u>17-ФР-2026/08/24-01-02</u> от <u>24.08.2026</u>	Appendix No. 1 to Order No. <u>17-ФР-2026/08/24-01-02</u> dated <u>24.08.2026</u>
Программа маркетинговой акции «Компенсация стоимости регистрации в e-Residency» (далее – «Программа») Цель акции заключается в привлечении новых клиентов и повышение лояльности клиентов Брокера и стимулирование использования сервиса e-Residency путем компенсации соответствующим условиям Акции клиентам фактически понесенной стоимости регистрации.	"e-Residency Registration Fee Reimbursement" Marketing Action Program (hereinafter referred to as the "Program") The purpose of the Action is to attract new clients and increase the loyalty of the Broker's clients and stimulate the use of the e-Residency service by compensating clients for the actual registration costs incurred in accordance with the terms of the Action.
1. Термины и определения	1. Terms and Definitions
Акция – маркетинговая инициатива Брокера «Компенсация стоимости регистрации в e-Residency», проводимая Брокером в соответствии с условиями настоящей Программы.	Action means the Broker's marketing initiative of "e-Residency Registration Fee Reimbursement" carried out by the Broker, in accordance with the terms of this Program.
Банк – Акционерное общество «Фридом Банк Казахстан», зарегистрированное и осуществляющее свою деятельность в соответствии с правом Республики Казахстан, на основании лицензии № 1.1.108 от 25 июня 2024 года и лицензии № 1.2.253/45 от 12 июня 2024 года, выданной Агентством Республики Казахстан по регулированию и развитию финансового рынка. Юридический адрес: Республика Казахстан, 050000, г. Алматы, Алмалинский район, ул. Курмангазы, 61А.	Bank means the Freedom Bank Kazakhstan Joint Stock Company incorporated and operating under the laws of the Republic of Kazakhstan, on the basis of License No. 1.1.108 dated 25 June 2024 and License No. 1.2.253/45 dated 12 June 2024, issued by the Agency of the Republic of Kazakhstan for Regulation and Development of the Financial Market. Legal address: Republic of Kazakhstan, 050000, Almaty, Almalinskiy District, 61A Kurmangazy Street.
Брокер – Публичная компания «Freedom Finance Global PLC», зарегистрированная и осуществляющая свою деятельность в соответствии с правом Международного финансового центра «Астана» (далее – МФЦА) на основании лицензии № AFSA-A-LA-2020-0019 от 20 мая 2020 года, выданной Комитетом МФЦА по регулированию финансовых услуг. Юридический адрес: Республика Казахстан, г. Астана, ул. Достык, здание 16, впп. 2.	Broker means Freedom Finance Global PLC registered and operating in accordance with the laws of the Astana International Financial Centre (hereinafter referred to as the AIFC), on the basis of License No. AFSA-A-LA-2020-0019 dated May 20, 2020, issued by the Astana Financial Services Authority. Legal address: Republic of Kazakhstan, Astana, 16 Dostyk Street, Built-In Non-Residential Facility 2.
e-Residency – электронный статус и/или цифровой сервис резидентства, регистрация в котором осуществляется клиентом через информационные ресурсы Банка и/или Систему Интернет-Трейдинга Брокера.	e-Residency means electronic status and/or a digital residency service, registration in which is carried out by the client through the Bank's information resources and/or the Broker's Internet Trading System.

Оператор – лицо, обеспечивающее регистрацию, выпуск, администрирование и/или техническое сопровождение e-Residency и устанавливающее стоимость регистрации.	Operator means the person that provides registration, issuance, administration and/or technical support of e-Residency and establishes the Registration Fee.
Клиент Priority – физическое лицо, которое является клиентом Брокера и включено Брокером в список клиентов категории (сегмента) «Priority» на дату оплаты Стоимости регистрации.	Priority Client means an individual who is a client of the Broker and is included by the Broker in the list of clients assigned to the Priority category (segment) on the date the Registration Fee is paid.
Участник – Клиент Priority, соответствующий требованиям раздела 3 настоящей Программы.	Participant means a Priority Client who meets the requirements of Section 3 of this Program.
Стоимость регистрации – стандартная стоимость первичной регистрации в e-Residency, установленная Оператором и фактически уплаченная Участником, без учета дополнительных расходов, прямо исключенных настоящей Программой.	Registration Fee means the standard fee for initial e-Residency registration established by the Operator and actually paid by the Participant, excluding any additional costs expressly excluded by this Program.
Компенсация – денежная выплата, равная Стоимости регистрации и зачисляемая Брокером на торговый счет Участника при соблюдении условий настоящей Программы.	Reimbursement means a monetary payment equal to the Registration Fee and credited by the Broker to the Participant's trading account subject to the terms of this Program.
Данные – сведения, полученные Брокером от Банка, Оператора и/или иного уполномоченного источника посредством списков, защищенных каналов обмена, API или иным согласованным способом и используемые для проверки условий Акции.	Data means information received by the Broker from the Bank, Operator and/or other authorized source through lists, secure exchange channels, API or other agreed method and used to verify the terms of the Action.
Отчетный период – календарный месяц, по итогам которого формируется реестр Участников, имеющих право на Компенсацию.	Reporting Period means a calendar month for which a register of the Participants entitled to the Reimbursement is prepared.
Торговый счет – торговый счет Участника, открытый у Брокера в соответствии с Регламентом.	Trading Account means the Participant's trading account opened with the Broker, in accordance with the Regulations.
Регламент – Регламент оказания брокерских (агентских) услуг на рынке ценных бумаг Брокера.	Regulations mean the Regulations on Provision of Brokerage (Agency) Services on the Securities Market of the Broker.
Период проведения Акции – период, указанный в п. 2.2. Программы.	Period of the Action - the period specified in Clause 2.2. of the Program.
2. Условия и порядок проведения Акции	2. Terms and Procedure of the Action
2.1. Акция проводится среди клиентов Брокера, соответствующих критериям настоящей Программы. Акция не является конкурсом, лотереей или розыгрышем: Компенсация предоставляется каждому Участнику, выполнившему все условия Акции.	2.1. The Action is carried out among the Broker's clients who meet the criteria of this Program. The Action is not a contest, a lottery or a prize draw: the Reimbursement is provided to each Participant who fulfils all conditions of the Action.
2.2. Период проведения Акции – с 1 сентября 2026 года до даты публикации Компанией	2.2. The Action Period is from September 1, 2026 until the date on which the Company publishes a

уведомления об окончании Акции на сайте https://fbroker.kz/. Допускается техническая или организационная задержка фактического запуска Акции. Информирование клиентов о начале Акции осуществляется с момента фактического запуска, но не ранее даты начала Акции.	notice of the end of the Action on https://fbroker.kz/. A technical or organisational delay in the actual launch of the Action is permitted. Clients shall be informed about the commencement of the Action from the date of its actual launch, but not earlier than the start date of the Action.
2.3. Информация об Акции и настоящая Программа размещаются на официальном веб-сайте Брокера и/или доводятся до клиентов через мобильные приложения, электронные сообщения и иные официальные каналы коммуникации Брокера и/или Банка.	2.3. Information about the Action and this Program shall be published on the Broker's official website and/or communicated to clients through mobile applications, electronic messages and other official communication channels of the Broker and/or the Bank.
3. Требования для участия в Акции	3. Requirements for Participation in the Action
3.1. Участником может быть исключительно физическое лицо, достигшее 18-летнего возраста, которое одновременно: (a) является клиентом Брокера и имеет открытый Торговый счет; (b) имело статус Клиента Priority на дату оплаты Стоимости регистрации; (c) в течение Периода проведения Акции самостоятельно подало заявку на регистрацию в e-Residency по средствам использования информационных ресурсы Банка и/или Системы Интернет-Трейдinга Брокера (путём перехода по соответствующей ссылке в приложениях Tradernet/Banker или иных информационных ресурсах Банка/Брокера) и оплатило Стоимость регистрации за счет собственных средств; (d) успешно завершило регистрацию в e-Residency; (e) подтверждено в Данных как лицо, выполнившее условия подпунктов (b)–(d); и (f) имеет активный Торговый счет, на который технически возможно зачисление Компенсации.	3.1. Only an individual aged 18 or older may be a Participant, provided that such individual: (a) is a client of the Broker and has an open Trading Account; (b) held the Priority Client status on the date the Registration Fee was paid; (c) during the Action Period, independently submitted an application for registration in e-Residency, using the Bank's information resources and/or the Broker's Online Trading System (by following the relevant link in the Tradernet/Banker applications or other information resources of the Bank/Broker) and paid the Registration Fees from their own funds; (d) successfully completed e-Residency registration; (e) is confirmed in the Data as a person who has fulfilled sub-clauses (b)–(d); and (f) has an active Trading Account to which the Reimbursement can technically be credited.
3.2. Для участия в Акции не требуется подача отдельного заявления, если иное не будет запрошено Брокером для устранения расхождений или подтверждения условий Акции. Участие определяется на основании Данных и информации в системах Брокера.	3.2. No separate application is required to participate in the Action unless requested by the Broker to resolve discrepancies or confirm compliance with the Action conditions. Participation is determined on the basis of the Data and information in the Broker's systems.
3.3. Право на Компенсацию определяется по статусу Клиента Priority на дату фактической оплаты Стоимости регистрации, по факту подачи им заявки на регистрацию в e-Residency по средствам использования информационных ресурсов Банка и/или Системы Интернет-Трейдinга Брокера и оплатило Стоимость регистрации за счет собственных средств. Последующее изменение клиентского сегмента само по себе не прекращает уже возникшее право на Компенсацию.	3.3. Eligibility for Reimbursement is determined based on the Client's Priority status on the date of actual payment of the Registration Fee, upon their submission of an e-Residency registration application through the Bank's information resources and/or the Broker's Internet Trading System, and payment of the Registration Fee from their own funds. A subsequent change in client segment does not, in itself, terminate an existing right to Compensation.

3.4. Компенсация предоставляется не более одного раза одному Участнику в отношении одной первичной регистрации в e-Residency по факту подачи им заявки на регистрацию по средствам использования информационных ресурсов Банка и/или Системы Интернет-Трейдinга Брокера, если иное прямо не указано Брокером в официальной информации об Акции.	3.4. The Reimbursement is provided no more than once to a Participant, in respect of one initial e-Residency registration , by the fact that the Client submitted an application for registration in e-Residency, using the Bank's information resources and/or the Broker's Online Trading System, unless otherwise expressly stated by the Broker in official information about the Action.
3.5. Компенсация не предоставляется, если: (a) регистрация Клиента в e-Residency прошла не по средствам использования информационных ресурсов Банка и/или Системы Интернет-Трейдinга Брокера; (b) Стоимость регистрации была оплачена до начала или после окончания Периода проведения Акции; (c) регистрация не была завершена, была отменена, аннулирована или ее стоимость была возвращена полностью либо частично; (d) расходы были оплачены третьим лицом, работодателем, юридическим лицом либо за счет средств, не принадлежащих Участнику; (e) выявлены дублирующая регистрация, недостоверные сведения, злоупотребление, мошенничество или попытка обхода условий Акции; либо (f) отсутствуют достаточные данные для идентификации Участника и подтверждения оплаты.	3.5. The Reimbursement shall not be provided if: (a) registration in e-Residency was not completed by the Client using the Bank's information resources and/or the Broker's Online Trading System; (b) the Registration Fee was paid before the start or after the end of the Action Period; (c) registration was not completed, was cancelled or annulled, or the Registration Fee was refunded in full or in part; (d) the costs were paid by a third party, employer or legal entity, or from funds not belonging to the Participant; (e) duplicate registration, false information, abuse, fraud or an attempt to circumvent the conditions of the Action is identified; or (f) sufficient data to identify the Participant and confirm payment is unavailable.
4. Получение данных и проверка условий Акции	4. Receipt of Data and Verification of the Action Conditions
4.1. Банк предоставляет Брокеру сведения о клиентах, успешно завершивших регистрацию в e-Residency, как правило, не реже одного раза в неделю в виде согласованных списков. После технической реализации сведения могут предоставляться посредством API и/или иного автоматизированного канала.	4.1. The Bank shall provide the Broker with information on clients who have successfully completed e-Residency registration, generally at least once a week in the form of agreed lists. Following technical implementation, the information may be provided through an API and/or another automated channel.
4.2. Изменение периодичности, формата или технического способа передачи Данных, включая переход от списков к API, не изменяет экономические условия Акции и не требует внесения изменений в настоящую Программу.	4.2. A change in the frequency, format or technical method of Data transfer, including a transition from lists to an API, shall not change the economic terms of the Action and shall not require amendments to this Program.
4.3. Данные могут включать идентификаторы клиента, дату и статус регистрации, дату оплаты, сумму и валюту Стоимости регистрации, статус Клиента Priority и иные сведения, объективно необходимые для проверки условий Акции.	4.3. The Data may include client identifiers, the registration date and status, payment date, amount and currency of the Registration Fee, Priority Client status and other information objectively required to verify the Action conditions.

4.4. Брокер сопоставляет Данные с информацией в собственных системах, проверяет наличие активного Торгового счета и формирует по итогам каждого Отчетного периода реестр Участников, имеющих право на Компенсацию.	4.4. The Broker shall reconcile the Data with information in its own systems, verify the existence of an active Trading Account and prepare, for each Reporting Period, a register of Participants entitled to the Reimbursement.
4.5. При отсутствии, неполноте или противоречивости Данных Брокер вправе запросить у клиента подтверждение регистрации и оплаты, включая квитанцию, выписку, электронное подтверждение Оператора или иные документы. Срок выплаты приостанавливается до получения достаточных сведений.	4.5. If the Data is missing, incomplete or inconsistent, the Broker may request proof of registration and payment from the client, including a receipt, statement, electronic confirmation from the Operator or other documents. The payment period shall be suspended until sufficient information is received.
4.6. Если сведения о регистрации поступили Брокеру после закрытия реестра за соответствующий Отчетный период, проверка и выплата осуществляются в ближайшем следующем платежном цикле.	4.6. If registration information is received by the Broker after the register for the relevant Reporting Period has been closed, verification and payment shall be carried out in the next available payment cycle.
5. Размер и порядок выплаты Компенсации	5. Amount and Procedure for Payment of the Reimbursement
5.1. Размер Компенсации равен Стоимости регистрации, фактически уплаченной Участником по средствам использования информационных ресурсы Банка и/или Системы Интернет-Трейдинга Брокера, но не больше суммы подтвержденной Данными и/или документами, принятыми Брокером.	5.1. The amount of the Reimbursement shall be equal to the Registration Fee actually paid by the Participant using the Bank's information resources and/or the Broker's Online Trading System, but shall not exceed the amount approved by the Operator, as confirmed by the Data and/or documents accepted by the Broker.
5.2. Если Оператор, Банк или Брокер изменяет Стоимость регистрации, размер Компенсации автоматически определяется исходя из Стоимости регистрации, действовавшей и фактически уплаченной Участником на дату оплаты. Такое изменение не требует внесения изменений в настоящий Приказ или Программу, при условии, что Компенсация не превышает фактически понесенные Участником расходы.	5.2. If the Operator, the Bank, or the Broker changes the Registration Fee, the amount of the Reimbursement shall automatically be determined based on the Registration Fee in effect and actually paid by the Participant on the payment date. Such change shall not require amendments to the Order or this Program, provided that the Reimbursement does not exceed the expenses actually incurred by the Participant.
5.3. В Компенсацию не включаются комиссии банков, платежных систем и посредников, курсовые разницы, стоимость срочного или дополнительного обслуживания, повторной регистрации, доставки, оборудования, связи и иные расходы, не являющиеся стандартной Стоимостью регистрации.	5.3. The Reimbursement shall not include fees charged by banks, payment systems or intermediaries, exchange-rate differences, the cost of expedited or additional services, repeated registration, delivery, equipment, communications or other costs that do not constitute the standard Registration Fee.
5.4. Компенсация зачисляется в валюте фактической оплаты, если такая валюта поддерживается Брокером для зачисления на Торговый счет. В ином случае Компенсация зачисляется в долларах США в эквиваленте, рассчитанном по официальному курсу Национального Банка Республики Казахстан на дату оплаты Стоимости регистрации; при отсутствии прямого курса используется	5.4. The Reimbursement shall be credited in the currency in which the Registration Fee was actually paid if that currency is supported by the Broker for crediting to the Trading Account. Otherwise, the Reimbursement shall be credited in US dollars in an equivalent amount calculated at the official exchange rate of the National Bank of the Republic of Kazakhstan on the date the Registration Fee was

обоснованный кросс-курс, применяемый Брокером.	paid; where no direct rate is available, a reasonable cross-rate applied by the Broker shall be used.
5.5. Компенсация выплачивается один раз в месяц путем зачисления денежных средств на Торговый счет Участника не позднее 10 (десятого) рабочего дня месяца, следующего за месяцем, в котором Брокер получил достаточные Данные и подтвердил выполнение всех условий Акции.	5.5. The Reimbursement shall be paid once a month by crediting funds to the Participant's Trading Account no later than the 10th (tenth) business day of the month following the month in which the Broker received sufficient Data and confirmed fulfilment of all Action conditions.
5.6. Если в соответствии с применимым правом при предоставлении Компенсации Брокер обязан исчислить, удержать и/или уплатить налог, Брокер несет соответствующую сумму налога за свой счет и увеличивает общую сумму выплаты таким образом, чтобы сумма, фактически зачисленная на Торговый счет Участника, была равна Компенсации, определенной по пунктам 5.1–5.5 настоящей Программы.	5.6. If, in accordance with the applicable law, when providing Reimbursement, the Broker is obliged to calculate, withhold and/or pay tax, the Broker shall bear the relevant amount of tax at its own expense and increase the total amount of the payment so that the amount actually credited to the Participant's Trading Account is equal to the Reimbursement determined in accordance with Clauses 5.1–5.5 of this Program.
5.7. Пункт 5.6 распространяется исключительно на налоги и обязанности налогового агента, непосредственно возникающие у Брокера в связи с выплатой Компенсации. Иные налоговые обязательства Участника, в том числе в иных юрисдикциях, исполняются Участником самостоятельно.	5.7. Clause 5.6 applies only to taxes and tax-agent obligations directly arising for the Broker in connection with payment of the Reimbursement. Any other tax obligations of the Participant, including in other jurisdictions, shall be fulfilled by the Participant independently.
5.8. Компенсация перечисляется исключительно на Торговый счет соответствующего Участника и не выплачивается наличными, на банковский счет либо в пользу третьего лица.	5.8. The Reimbursement shall be transferred exclusively to the relevant Participant's Trading Account and shall not be paid in cash, to a bank account or in favour of the third party.
5.9. Если после выплаты Компенсации Оператор полностью или частично возвратил Участнику денежные средства, уплаченные им в счет Стоимости регистрации, Участник обязан незамедлительно уведомить об этом Брокера и возратить Брокеру часть Компенсации в размере полученного возврата. В случае ошибочного или повторного зачисления Компенсации Брокером Участник обязан незамедлительно уведомить об этом Брокера и возратить ошибочно или повторно зачисленную сумму в порядке, предусмотренном Регламентом и применимым правом.	5.9. If, after payment of the Reimbursement, the Operator fully or partially refunds to the Participant any funds paid by the Participant towards the Registration Fee, the Participant shall immediately notify the Broker thereof and repay to the Broker the portion of the Reimbursement equal to the amount refunded. If the Reimbursement is credited by the Broker erroneously or more than once, the Participant shall immediately notify the Broker thereof and repay the erroneously or repeatedly credited amount in accordance with the Regulations and the applicable law.
6. Права и обязанности Сторон	6. Rights and Obligations of the Parties
6.1. Участник вправе:	6.1. The Participant has the right to:
6.1.1. получать информацию о сроках и условиях проведения Акции через официальные информационные ресурсы Брокера включая, но не ограничиваясь	6.1.1. obtain information about the timing and conditions of the Action through the Broker's official information resources, including but not limited to official social media pages, outdoor

официальными страницами в социальных сетях, наружной рекламой, а также иными каналами коммуникации, предусмотренными для направления уведомлений в соответствии с Регламентом;	advertising, and other communication channels provided for sending notifications in accordance with the Regulations;
6.1.2. получать сведения о Брокере;	6.1.2. receive information about the Broker;
6.1.3. участвовать в Акции при соблюдении условий, указанных в Программе;	6.1.3. participate in the Action subject to the conditions specified in the Program;
6.1.4. получить Компенсацию при соблюдении всех условий настоящей Программы.	6.1.4. receive the Reimbursement upon fulfilment of all conditions of this Program;
6.2. Участник обязуется:	6.2. The Participant undertakes to:
6.2.1. соблюдать условия настоящей Программы, в т. ч. выполнять все действия, связанные с участием в Акции в установленные настоящей Программой сроки;	6.2.1. comply with the terms of this Program, including performing all activities related to participation in the Action, within the timeframes established by this Program;
6.2.2. нести самостоятельно все расходы, включая, но не ограничиваясь, комиссии и иные сборы в рамках брокерского обслуживания в соответствии с Регламентом Брокера, расходы за Интернет, телефон, а также иные расходы, связанные с участием в Акции;	6.2.2. bear independently all expenses, including but not limited to, brokerage service fees and other charges, in accordance with the Broker's Regulations, as well as expenses for internet access, telephone usage, and any other related costs associated with participation in the Action;
6.2.3. самостоятельно и за счет собственных средств оплатить Стоимость регистрации и сохранять подтверждающие документы до получения Компенсации и в течение 12 месяцев после ее выплаты;	6.2.3. pay the Registration Fee independently and at own expense and keep supporting documents until receiving Reimbursement and for 12 months after payment;
6.2.4. не создавать дублирующие регистрации, не использовать фиктивные данные и не предпринимать действия, направленные на неправомерное получение Компенсации;	6.2.4. not to create duplicate registrations, not to use fictitious data and not to take actions aimed at illegally obtaining Reimbursement;
6.2.5. незамедлительно уведомить Брокера об отмене регистрации, возврате Стоимости регистрации или ошибочном зачислении Компенсации;	6.2.5. promptly notify the Broker about cancellation of registration, refund of the Registration Fee or an erroneous crediting of the Reimbursement;
6.2.6. нести иные обязательства, предусмотренные настоящей Программой, действующим правом МФЦА, а в части неурегулированной им, действующим законодательством Республики Казахстан.	6.2.6. bear other obligations stipulated by this Program, the acting law of the AIFC, and to the extent not regulated thereby, the acting laws of the Republic of Kazakhstan.
6.3. Брокер вправе:	6.3. The Broker has the right to:
6.3.1. запрашивать у Участника, Банка, Оператора и иных уполномоченных лиц информацию и документы, необходимые для проверки условий Акции;	6.3.1. request from the Participant, the Bank, the Operator and other authorised persons information and documents required to verify the Action conditions;
6.3.2. отказать в Компенсации или приостановить ее выплату при отсутствии	6.3.2. refuse the Reimbursement or suspend payment in the absence of sufficient Data, violation

достаточных Данных, нарушении условий Акции, выявлении недостоверных сведений, злоупотребления, обхода технических или юридических ограничений, или технической ошибки;	of the terms of the Action, detection of false information, abuse, circumvention of technical or legal restrictions, or a technical error;
6.3.3. изменять формат, периодичность и технический способ получения Данных без внесения изменений в настоящую Программу;	6.3.3. change the format, frequency and technical method of receiving the Data, without amending this Program;
6.3.4. приостанавливать, изменять или завершать проведение Акции в одностороннем порядке, без предварительного уведомления Клиентов. Такие изменения не лишают Компенсации Участников, которые до даты вступления изменений в силу уже выполнили все условия Акции.	6.3.4. suspend, amend, or terminate the Action unilaterally, without prior notice to the Clients. Such changes do not deprive the Participants of the Reimbursement who have already fulfilled all the conditions of the Action before the date the changes come into force.
6.3.5. не предоставлять разъяснения в отношении своих действий, включая, но не ограничиваясь, действиями, связанными с проведением Акции и принятием иных решений. Все решения Брокера являются окончательными, не подлежат пересмотру и не подлежат обжалованию.	6.3.5. is not obliged to provide any clarifications regarding its actions, including, but not limited to actions related to the conduct of the Action, and adoption of other decisions. All decisions of the Broker are final, not subject to reconsideration and appeal.
6.3.6. в одностороннем порядке исправлять технические и расчетные ошибки, включая ошибочное или повторное зачисление.	6.3.6. to unilaterally correct technical and calculation errors, including erroneous or duplicate credits.
6.4. Брокер обязуется:	6.4. The Broker undertakes to:
6.4.1. соблюдать условия настоящей Программы, выполнять все действия, связанные с проведением Акции, в установленные настоящей Программой сроки;	6.4.1. comply with the terms of this Program and perform all activities related to the Action, within the timeframes established by this Program;
6.4.2. обеспечить информирование Клиентов Акции об условиях ее проведения путем размещения Программы Акции на официальном веб-сайте Брокера и/или через иные официальные каналы коммуникации по усмотрению Брокера;	6.4.2. ensure that the Action's Clients are informed about the terms and conditions of implementation by posting the Action Program on the Broker's official website and/or through other official communication channels at the Broker's discretion;
6.4.2. провести проверку условий Акции на основании доступных Данных и документов;	6.4.2. verify the Action conditions on the basis of available Data and documents;
6.4.3. выплатить Компенсацию Участникам, подтвердившим право на нее, в порядке и сроки, установленные разделом 5 настоящей Программы;	6.4.3. pay the Reimbursement to Participants whose entitlement has been confirmed, in accordance with the procedure and time limits established by Section 5 of this Program;
6.4.4. исполнить применимые обязанности налогового агента в пределах, предусмотренных пунктами 5.7 и 5.8 настоящей Программы.	6.4.4. perform the applicable duties of a tax agent within the limits provided for in Clauses 5.7 and 5.8 of this Program.

7. Ответственность	7. Responsibilities
7.1. Ответственность Участника	7.1. The responsibilities of the Participant
7.1.1. Клиент самостоятельно несет ответственность за точность, полноту и достоверность всех сведений и документов, предоставленных в рамках настоящей Программы, включая, но не ограничиваясь, информацией, необходимой для идентификации и участия в Акции.	7.1.1. The Client shall be solely responsible for accuracy, completeness, and reliability of all information and documents provided under this Program, including, but not limited to, any data required for identification, participation in the Action.
7.1.2. Клиент несет ответственность за своевременное выполнение всех действий, предусмотренных настоящей Программой, необходимых для участия в Акции.	7.1.2. The Client shall be responsible for timely performance of all actions required to participate in the Action, as stipulated in this Program.
7.1.3. Клиент самостоятельно несет все расходы, связанные с участием в Акции, если иное прямо не указано в настоящей Программе.	7.1.3. The Client shall bear all costs associated with participation in the Action, unless expressly stated otherwise in this Program.
7.2. Ответственность Брокера	7.2. The responsibilities of the Broker
7.2.1. Брокер несет ответственность исключительно за выполнение своих обязательств в соответствии с настоящей Программой и в объеме, прямо предусмотренном настоящей Программой.	7.2.1. The Broker shall be solely responsible for the fulfillment of its obligations, in accordance with this Program and to the extent expressly provided for by this Program.
7.2.2. Брокер не несет ответственности: (a) за действия/бездействие третьих лиц, оказывающих услуги, необходимые для проведения Акции; (b) за невозможность участия Клиента в Акции по причинам, не зависящим от Брокера; (c) за отказ, задержку, отмену или аннулирование регистрации в e-Residency; (d) за задержку передачи Данных, технические сбои, ограничения информационных систем и обстоятельства вне разумного контроля Брокера; (e) за курсовые разницы и дополнительные расходы, не включенные в Компенсацию; и (f) за невозможность выплаты вследствие закрытия, блокировки или иного ограничения Торгового счета до устранения соответствующего обстоятельства.	7.2.2. The Broker shall not be liable: (a) for the actions/inactions of the third parties providing services necessary for the Action; (b) for impossibility of the Client's participation in the Action, for reasons beyond the control of the Broker; (c) for refusal, delay, cancellation or annulment of e-Residency registration; (d) for delay in Data transfer, technical failures, information-system limitations or circumstances beyond the Broker's reasonable control; (e) for exchange-rate differences and additional costs not included in the Reimbursement; or (f) for inability to make payment due to closure, blocking or another restriction on the Trading Account until the relevant circumstance is remedied.
8. Прочие условия Акции	8. Other Terms and Conditions of the Action
8.1. Путём совершения действий, указанных в разделе 3 настоящей Программы, включая самостоятельную подачу заявки на регистрацию в e-Residency через информационные ресурсы Банка и/или платформу Системы Интернет-Трейдinга Брокера (путём перехода по соответствующей ссылке в приложениях Tradernet/Banker или	8.1. By performing the actions specified in Section 3 of the Program, including independently submitting an application for registration in e-Residency via the Bank's information resources and/or the Broker's Online Trading System platform (by following the relevant link in the Tradernet/Banker applications or other information resources of the Bank/Broker), the Client confirms that:

иных информационных ресурсах Банка/Брокера), Клиент подтверждает, что: • полностью ознакомился с условиями настоящей Программы; • принимает и безоговорочно соглашается со всеми условиями Программы; • совершает указанные действия в качестве конклюдентных действий, подтверждающих его согласие с условиями Программы.	• they have fully familiarized themselves with the terms of this Program; • they accept and unconditionally agree to all terms of the Program; • they perform the indicated actions as conclusive actions confirming their agreement with the terms of the Program.
8.2. Компенсация не является доходностью по финансовым инструментам, инвестиционной рекомендацией, гарантией сохранности капитала или обязательством Брокера предоставить какие-либо иные льготы или услуги.	8.2. The Reimbursement does not constitute a return on financial instruments, an investment recommendation, a capital guarantee or an obligation of the Broker to provide any other benefit or service.
8.3. Клиенты соглашаются с тем, что в качестве ресурсов для проведения Акции могут использоваться вебсайты и приложения третьих лиц, находящиеся за пределами хостингового пространства Брокера, где информация о Клиентах и Участниках собирается и/или обрабатывается вне прямого контроля Брокера. В таком случае сбор и обработка информации, полученной от Клиентов такими третьими лицами, будет регулироваться положениями соответствующих документов таких третьих лиц.	8.3. The Clients agree that websites and applications of the third parties located outside the Broker's hosting space may be used as resources for conducting the Action, where information about the Clients and the Participants is collected and/or processed outside direct control of the Broker. In such a case, collection and processing of information received from the Clients by such third parties will be governed by the provisions of the relevant documents of such third parties.
8.4. В случае расхождений или противоречий между русской и английской версиями настоящей Программы, приоритет имеет русская версия.	8.4. In the event of any discrepancies or inconsistencies between the Russian and English versions of this Program, the Russian version shall prevail.
8.5. Настоящая программа подготовлена в соответствии с положениями Регламента Брокера и в случае расхождения положений Регламента и настоящей Программы, преимущественную силу будет иметь положения Регламента.	8.5. This Program has been prepared in accordance with the provisions of the Broker's Regulations. In the event of any discrepancies between the provisions of this Program and the Regulations, the provisions of the Regulations shall prevail.

Заместитель главного исполнительного директора / Deputy Chief Executive Officer
Е. Трофимов / Ye. Trofimov

